



SKM

Diözesanverein Freiburg

Tag der Ehrenamtlichen des SKM Diözesanverein am 24.6. in Heidelberg



Unter dem Thema „Ehrenamt Ahoi“ stachen bei herrlichem Wetter am Samstag den 24.6. knapp 200 Ehrenamtliche der örtlichen SKM-Vereine der Diözese mit der MS Königin Silvia in den Neckar in Heidelberg. Nach dem Ankommen in Heidelberg gab es zunächst an der Geschäftsstelle des SKM Heidelberg/ RheinNeckar eine erste Stärkung, anschließend Orgelmusik und einen geistlichen Impuls in der Kirche.

Danach ging es mit dem neuen Schiff der Weißen Flotte Heidelberg den Neckar entlang der Altstadt von Heidelberg hinaus in die landschaftlich wunderschöne Umgebung. Nach einem Mittagessen an Bord umrahmt von herrlichem Sonnenschein und Musik gab es dann wiederum an der Geschäftsstelle ein Abschlusskaffee.

Mit diesem Tag bedankt sich der SKM Diözesanverein bei dem hohen Engagement seiner vielen Ehrenamtlichen, die sich in den Bereichen Rechtliche Betreuung, Straffälligenhilfe und der Wohnungslosenhilfe engagieren.

Unter www.skmdivfreiburg.de finden Sie Informationen zum Diözesanverband sowie die Kontaktdaten der örtlichen SKM Vereine.